

Bericht Ischgl 2015!

Am vergangenen Wochenende verbrachten 29 Mitglieder und Freunde der Rhöner Schneehasen e.V. unvergessliche Skitage in Ischgl. Drei Tage Sonne pur bei Temperaturen um 0 Grad in 2500 m Höhe! Bereits während der Hinfahrt wurden die Teilnehmer mit Kaffee und Gebäck verköstigt. Nach kurzem Zwischenstopp im Allgäu mit hervorragendem Abendessen kam die Gruppe Freitagabend im Hotel in Ischgl an. Die komplett neu renovierten und geschmackvoll eingerichteten Zimmer machten das Wochenende für alle zu einem erholsamen Kurzurlaub. Vor Ort hatten alle die Möglichkeit täglich an einem Ski-Guiding teilzunehmen. Die Skifahrer bekamen Tipps zur Verbesserung ihres fahrerischen Könnens und wurden auf die besten Pisten im Skigebiet geführt. Zum Abschluss eines langen Skitages wurde der Wellnessbereich im Hotel oder die Après-Skibar aufgesucht. Das fünfgängige Abendmenü in der Unterkunft führte die Wintersportler dann wieder zusammen, bevor die jüngeren Teilnehmer erneut loszogen und auf die „Piste“ gingen. Nach drei großartigen Tagen und einem abschließenden gemeinsamen Essen, welches vom Hotel extra am Nachmittag für die Gruppe zubereitet wurde, ging es am Montag zurück. So gegen 22.30 Uhr kamen alle voller Begeisterung und unversehrt wieder in Bad Neustadt an.

Auch im nächsten Jahr bieten die Rhöner Schneehasen e.V. in der Zeit vom 02. bis 05.12.2016 wieder eine Skireise nach Ischgl an. Informationen und Anmeldeformulare hierzu erhalten Sie ab sofort unter Tel.: 09771/990220 oder im Internet unter www.rhoener-schneehasen.de

Vorstandschafft Rhöner Schneehasen e.V.